

令和7年5月15日

新緑の美しい季節になりました。新年度から2か月ちかく経ちました。新しい生活には慣れたでしょうか。保護者の皆さまにおいては、気の張る2か月だったかと思います。

梅雨前の気持ちのよい時期です。時間のあるときにのんびりお散歩などして、大切な自分時間をつくってほしいと思います。

## 避難訓練をしました 4/21~25



ひなん たいせつ やくそく  
避難をするときの大切な約束



放課後等デイサービスでは年2回の避難訓練が義務化されています。

今回は、「入口近くでアイロンから火が出た」という想定で訓練を行いました。

いつも子どもたちに「君たちを安全におうちの人に返すのが先生たちの大事なお仕事だから、協力してね」と伝えています。みんな真剣に訓練に取り組んでくれました。

半年ほど前に、教室のキッチン側に非常口が設置されたので、今回はそれを使って訓練をしました。大事なお子様の命を守る訓練。スタッフたちも意見を出し合い、より安全に・スムーズに行動できるよう取り組んでまいります。

好きなこと  
いっぱいしよう！



料理男子！かっこいい！



自然は最高の癒し♪



力作！！



避難訓練の紙芝居&クイズ